

Gravity Piece

(Beta Titel)

Von Dragonbl00dRai

Prolog:

Neue Welt Schiff der Strohhutbande

Luffys Sicht

Wir segelten schon seit einigen Tagen auf den Gewässern der Grandline ohne das irgendetwas passierte, was für die Grandline schon eigenartig ist da hier so gut wie alles möglich ist von Meerjungfrauen bis hin zu Tiere die eigentlich so nicht Existieren sollten gab es hier alles. 'Man ey das ist voll öde ich brauch ein bisschen Aktion. Das ist ja zum Kotzen.' beschwerte ich mich und lies mich Rücklinks gegen die Mähne der Galionsfigur der Sunny fallen. Weit und breit war nichts zusehen, weder Seekönige oder andere Monster ja selbst die Marine war nirgendwo zu erkennen. 'Das wird mir langsam zu blöd.' ich sprang auf und hüpfte zum Deck der Sunny, ich vermutete das dort meine Crew faulenzte. Auf dem Grasdeck angekommen lies ich mich auf den Bauch fallen und schaute zu Chopper der irgendeine Medizin herstellte. Die Hitze nahm zu und ich wurde von einer Müdigkeit überrannt und schlief kurz darauf auch schon ein, um im Land der Träume wieder auf zu wachen.

Traum

Ich öffnete meine Augen und stellte fest das ich auf einer Insel mit enorm viel Fleisch war, natürlich fing ich sofort an die Köstliche Landschaft zu vertilgen, ich wurde aber das Gefühl nicht los das mich etwas oder Jemand beobachtet, solange er das Fleisch nicht Essen will soll es mir recht sein. So ging es noch eine weile bis ich unsanft aus meinem Schlaf gerissen wurde.

Traum Ende

Ich wachte auf da das Schiff hin und her Schaukelte sofort saß ich aufrecht und spürte wie der Nasse Wind die Sunny und das Wasser ins Wanken versetzte. Nami Brüllte befehle übers Deck und wies jeden an was zu tuen ist. 'Zoro, Sanji holt das Segel ein! Franky mach die Schaufelräder bereit, Lysopp überprüf den Cola Tank und der Rest sichert die Ladung!' rief sie über das Schiff und jeder tat wie ihm geheißen. Wir preschten mit den Schaufel rädern voran und versuchten aus dem Zyklon zu

manövrieren, die Wellen schupsten unser Schiff hin und Her, eine riesige Welle brach über uns zusammen und ich schluckte eine beachtliche Menge Meerwasser das meine Kräfte schwinden lies so das ich mich bei der nächsten Welle nicht mehr halten konnte und mir wurde schwarz vor Augen, das letzte was ich Hörte das ein Blitz über uns herein brach ehe ich ganz wegtrat.

Gravity Falls Mystery Shack

Dippers Sicht

Es waren schon ganze zwei Jahre seit dem Seltsamageddon vergangen wir führen aber, trotz der Ereignisse des Sommers vor zwei Jahren führen wir immer wann wir konnten nach Gravity Falls um unsere Gronkel und Freunde zu besuchen, außerdem gab es noch genügend Geheimnisse die Gelüftet werden mussten. Mabel und ich waren jetzt schon seit zwei Tagen wieder hier und bereit diese Sommerferien wieder mit Mysterien und anderen verrückten Sachen zu verbringen. Mabel und ich saßen in unserer Dachkammer sie spielte mit Schwabbel, ihrem Hausschwein, und ich blätterte die Tagebücher durch.

‘Ey Dip was machst du da?’ Fragte mein Zwilling und saß genau vor mir, ich musste mich zusammen reißen nicht gleich los zu schreien als sie da so saß. ‘Möchte versuchen raus zu bekommen was es mit den ganzen neuen Monstern und Fabelwesen auf sich hat, die Zahl hat sich seit den letzten zwei Jahren enorm gesteigert.’ Sprach ich meine Gedanken aus und knabberte an meinem Kulli, eine Angewohnheit die ich nicht ablegen konnte. ‘Ach komm schon Dipper draußen ist es gerade so schön. Lass uns ein wenig in den Wald gehen vielleicht finde wir irgendetwas neues.’ sagte sie und schaute mich mit ihrem Welpen Blick an. Ich packte mir an die Nasenwurzel, ‘Na schön wenn du dann bitte mit diesem Welpen Blick aufhören könntest?’ sagte ich leicht gereizt und schlug das Tagebuch von Gronkel Ford zu und stand auf und packte meinen Rucksack und meine blaue Kappe, diese gehörte Praktisch schon zum Inventar.

Ich lief nach unten und holte noch etwas an Proviant, wer weis wie lange wir weg blieben. Ich wartete nur noch bis Mabel mit einem ihrer vielen Pullis runter kam. Ich hatte das Gefühl das in nächster irgendetwas passieren wird, aber was wird sich dann wohl heraus stellen.

Also das war der Prolog. Ich hoffe er gefällt euch.
ich hoffe euch gefällt meine Idee ein Crossover von One Piece und Gravity Falls zu machen,
wenn nicht finde ich es auch nicht schlimm,
also wenn es euch gefallen hat bitte lasst einen Kommi da.

Mfg
Strawhatgirl

